

# まちの できごと

## 鹿児島県青年大会

9月9日、10日の両日に鹿児島市において、鹿児島県青年大会が開催され、錦江町青年団連絡協議会が参加しました。

9日は芸能文化部門が行われ、「夢」と題した寸劇を演じたほか、井之上貴郁さん（神川青年団）が意見発表を行い、それぞれ入賞を果たしました。

10日はスポーツ部門が行われ、フットサルチームが県内の強豪を相手に勝ち進み、見事2年連続優勝を果たしたほか、バドミントンが準優勝、軟式野球が3位という結果でした。



## 雪冠杉を寄贈



9月11日から12日にかけて、田代川原の池野に在住の大城和八さんが、町社会福祉協議会や町内外の福祉施設に雪冠杉を寄贈されました。

大城さんは、雪冠杉を自分の山林に栽培しており、敬老の日を前に、福祉センターの利用者や、福祉施設に入所されている高齢者の方がたに喜んでほしいとの思いをこめて贈られました。

## 不法投棄撲滅キャンペーン



8月20日、田代やわら柔道スポーツ少年団と、田代駐在所合同で、県立自然公園に指定されている花瀬公園周辺の清掃作業を行いました。当日は、大根占警察署の長野課長代理からごみの不法投棄についての話があり、活動する目的を教わりました。また、公園を訪れていた多くの観光客も、団員の活動を見て、「ごみを自然に捨ててはいけない。」という意識を新たにされていたようです。一人ひとりがモラルをもって不法投棄撲滅に取り組みましょう。